
■国道２５４号バイパス沿道の土地利用について（案）の市民意見

市民説明会ご意見（1/13 内間木公民館） 回答

1
田島緑地の自然は貴重かつもっと有効活用出来るとよい。例えば田島緑地と九小側の対岸に歩道橋を作り、対岸と一体的な公園とする等。駐車場も必要。
（田島緑地は夏に蛍が見える、保育園のお散歩コースにもなっている。）

今後の検討において参考にさせて
いただきます。

2 第九小学校の周辺、土煙がすごく環境が悪い。学童もあるため、通勤通学時に渋滞、ピークにならないようにしてほしい。
今後の検討において参考にさせて
いただきます。

3
九小の周辺に工業施設が増えるのは親としては歓迎できないので、商業施設もしくは自然を活かした計画だとうれしい。また、九小周辺の空気が、未舗装道路をトラックが通る
ことでとても悪化しているので改善してほしい。

関係課にお伝えするとともに、今
後の検討において参考にさせてい
ただきます。

4 公園の設置に地域差ある（市街地に新しいのが多い？）
今後の検討において参考にさせて
いただきます。

5
県道、ガソリンスタンド前の排水問題。新河岸水路。
車の抜け道となっており家の前が浸水。大型車進入禁止。水がたまるものはだめ。

6
254バイパス、県道からの雨水の排水が間に合っていない。
ソフトボール場調整池に雨水を流すことはできるのか。

7 可搬式ポンプを設置できないか？
関係課にお伝えするとともに、今
後の検討において参考にさせてい
ただきます。

8 大きい買い物、市外に行ってしまう。大型の商業施設ができれば、254バイパスの整備のメリットにもなる。あずま北の先に商業施設あるとバイパスが渋滞。
今後の検討において参考にさせて
いただきます。

9 需要があるのはコンビニくらいでは。近くのローソンも満車。
今後の検討において参考にさせて
いただきます。

10 越谷レイクタウンを参考にしてほしい。（複合商業施設や調整池）
今後の検討において参考にさせて
いただきます。

11 お金が落ちる施設を作った方がよい。（集客力のある施設）
今後の検討において参考にさせて
いただきます。

12 車だけじゃない。アクセスを考えてほしい。

13 アクセスしやすい公共交通システムを確立してほしい。（バスの本数が少ない）

14 クリーンセンターを公園にして一体的に利用出来るといい。
クリーンセンターのごみ処理広域
化の状況に合わせて検討します。

内水被害の軽減について、国道２
５４バイパスの整備や内間木公園
拡張整備と連携して検討します。

地域交通公共計画と連携し検討し
ます。拠点施設建設の際には、交
通アクセスについて検討します。



市民説明会ご意見（1/20 コミュニティセンター） 回答

15 冠水対策が必要。

16 浸水するエリアなのに田畑が減っている影響で雨水等が浸透できなくなっている。　

17
新しい世代が住みやすいまち。学校、病院、浸水対策等。
内間木橋が無くなって市街地等へのアクセスが悪くなり散歩もしづらい。

今後の検討において参考にさせて
いただきます。

18 高齢者が散歩がてら買い物や病院、公園に行ける。
今後の検討において参考にさせて
いただきます。

19
内間木公園から調整池へのネットワーク、アクセス。
田島緑地はいいところ。

今後の検討において参考にさせて
いただきます。

20 自然とたわむれる。トンボや蛍が生息しており、貴重なため残したい。
今後の検討において参考にさせて
いただきます。

21 朝霞水門に上がる道の下に路駐。近くの国有地などに駐車場が欲しい。
今後の検討において参考にさせて
いただきます。

22 便利になると残土置き場などが増えるのではないか。
今後の検討において参考にさせて
いただきます。

内水被害の軽減について、国道２
５４バイパスの整備や内間木公園
拡張整備と連携して検討します。


